



Activation Roue de médecine Mémorielle Parcours individuel

Description du processus

Ce processus est un processus d'activation de votre roue de médecine mémorielle personnelle, à raison de 7 ouvertures de direction (une par mois) pendant 7 mois, puis d'un soin/activation final avec l'Arbre de Vie (8^e mois).

Le parcours commence avec l'ouverture de la direction du Nord. Ensuite, chaque mois, lors d'un soin, nous ouvrons une nouvelle direction. Cet espace vous accompagnera tout au long du mois dans un processus mémoriel alchimique : c'est-à-dire la transmutation des mémoires bloquantes et activation des mémoires ressources.

Dans chaque direction, vous serez guidé·e pour rencontrer :

- des **alliés totémiques** (animaux, plantes, minéraux),
- des **enseignements** spécifiques,
- des opportunités de **guérison**.

Nous réalisons cette ouverture en individuel, nous pouvons ainsi discuter de vos enseignements et défis uniques reçus avec cette direction.

À l'issue de chaque soin, je préconise que vous réalisez un travail créatif (dessin, sculpture, bouclier médecine, au choix.) pour matérialiser votre Roue de Médecine Mémorielle personnelle, mois après mois, qui vous accompagnera ensuite, comme un socle puissant et protecteur. Ce travail, bien que fortement conseillé, est néanmoins laissé à votre appréciation dans le parcours en individuel.

Comment se passe un RDV ?

Nous prenons RDV. Je prépare l'espace sacré, vous recevez une fumigation sacrée. Nous discutons du mois écoulé et ouvrons la nouvelle direction pour recevoir les enseignements et guérison.



Pourquoi cette démarche ?

Nous portons tous en nous des mémoires originelles : celles de l'Unité, de l'Amour et du Divin que nous sommes à l'origine. Ce sont ces mémoires qui, même inconsciemment, nous poussent à sortir du sentiment de séparation et à retrouver notre véritable nature. Elles nous rappellent que l'Amour est l'énergie fondamentale de toute chose.

À qui s'adresse ce processus ?

À vous qui vous sentez :

- ✓ en quête de sens,
- ✓ dérouté·e intérieurement, comme si votre GPS intérieur s'était éteint,
- ✓ en besoin d'ancrage et de reconnexion à votre guidance intérieure.

Ce processus vous accompagne pour :

- ✓ Guérir ce qui empêche d'être pleinement vous-même,
- ✓ Retrouver une base solide intérieure, sans dogme ni système de croyance,
- ✓ Être guidé·e par votre Cœur, jour après jour.

Ce que vous allez explorer :

- ✓ Vous-même (le Soi) : votre intuition, votre guidance, votre nature profonde.
- ✓ Des mémoires anciennes : talents oubliés, lignées familiales, mémoires de guérison.
- ✓ Un lien avec les règnes : végétal, animal, minéral, stellaire (pour ceux qui ressentent une origine « d'ailleurs »).

Une approche structurée et initiatique :

- ✓ Un cadre clair : un parcours progressif, direction après direction, mois après mois.
- ✓ Une autonomie respectée : je n'ouvre qu'un espace, une porte. C'est à vous d'y entrer à votre rythme.
- ✓ Une géométrie sacrée comme guide : la Roue de Médecine, en tant que structure énergétique, est le véhicule de retour de l'âme vers sa Source.



Les directions ?

Chaque direction de la Roue constitue un enseignement complet à part entière. Mais elles forment aussi une préparation progressive à la grande activation finale : la connexion à l'Arbre-Monde, le huitième soin. Ce soin vient intégrer et ancrer tout le travail réalisé durant l'année.

Il infuse l'ensemble de votre parcours dans la trame du monde, pour que vos transformations deviennent concrètes, vivantes, incarnées. Un temps pour intégrer. Ce soin se déroule à la fin du printemps, avant l'arrivée de l'été, une saison dédiée au mouvement, au corps, au jeu, au repos, où l'on peut laisser reposer les processus spirituels, avant une rentrée de septembre régénérée et recentrée.

- ✓ Le Nord : le cap, l'étoile du Nord, l'autorité, la constance et la discipline. Les ancêtres, l'hiver, la mort.
- ✓ Le Sud : la vie incarnée sur Terre, la joie et l'insouciance, l'enfance, l'été.
- ✓ L'Ouest : la mort symbolique de l'ego, la récolte, l'adulte.
- ✓ L'Est : la clarté de la vision, la renaissance, les nouveaux départs, le printemps.
- ✓ Le Haut : le Père, relation à la spiritualité, à l'autorité externe. Vivacité de l'esprit.
- ✓ Le Bas : la Mère, la force nourricière. De quoi je me nourris?
- ✓ Le Centre : direction du Coeur et de la Justesse.
- ✓ 8ème soin final - Clôture du cycle : Connexion à l'Arbre-Monde, pour diffuser le parcours initiatique dans le tissage des mondes mais aussi dans votre arbre généalogique (amont et aval).

Le rendez-vous est pris ?

Il se peut que des choses étranges arrivent dès l'inscription : des douleurs, des émotions se réveillent, des perceptions émergent. Accueillez et observez. Ce processus est veillé par l'Archange Michel, Marie-Madeleine et Jesus, l'Arbre des Mondes Yggdrasil, et le conseil stellaire Urantia. Pendant le processus, votre structure globale va se modifier, avec des décrystallisation, des purifications, la fatigue, des résistances peuvent apparaître. Ceci est fondamental pour laisser émerger le nouveau.



Questions pratiques

- **Tarif** : l'ensemble du cycle est au tarif de 777€, à régler en une, deux ou 3 fois ou tout simplement comme en paiement d'un soin individuel. Soit un tarif de 97,125€/soin.
- **Distanciel** : le processus est disponible en distanciel également.
- **Engagement et désistement** : je vous demande un engagement de cœur pour l'ensemble du processus, tout simplement parce que comme tout chemin initiatique (donc qui bouge vraiment les choses!), vous rencontrerez des résistances internes plus ou moins fortes et que l'engagement permet parfois de nous dépasser là où notre personnalité retournerait dans sa zone de confort. Au-delà de cet engagement avec vous-même, vous pouvez arrêter le processus quand vous le souhaitez.
- **Il n'y a qu'une direction qui m'intéresse, c'est possible?** Tout à fait, nous pouvons ouvrir une seule direction lors d'une séance de 2h au tarif de 120€.

En groupe ou en individuel ?

En individuel, nous creuserons plus profondément sur vos sujets et questionnements personnels. En groupe, vous bénéficiez de la force de la tribu, des partages d'expériences et des témoignages. Dans le subtil, on peut régler plus de choses à plusieurs, mais moins précisément : en effet, chacun va prendre à son compte un sujet qu'il va régler pour l'ensemble du groupe. C'est la force d'œuvrer ensemble! Mais cela ne sera pas 100% sur mesure comme lors d'un accompagnement individuel.